

# *Cuba y Maldivas intercambian para acercar intereses mutuos*

---



**Cuba y Maldivas**

Malé, 9 mayo (RHC) Cuba y Maldivas avanzan hoy en vías de acercar a ambas naciones mediante la cooperación en áreas como la salud, el deporte y la capacitación y desarrollo de recursos humanos.

El embajador cubano Andrés Marcelo sostuvo reuniones en los últimos días con la ministra maldiva de Estado de Relaciones Exteriores, Sheryna Samad; el de Deporte, Abdullah Rafiu, y de Salud, Abdulla Khaleel, y con el presidente del Parlamento de Maldivas, Mohamed Aslam.

Tanto el representante de Cuba como las autoridades maldivas coincidieron en la pertinencia de los diálogos, los cuales calificaron de satisfactorios y productivos para los vínculos de ambos países.

En el encuentro con Samad, el canciller del pequeño archipiélago surasiático subrayó que la reunión significó una reflexión sobre la estrecha colaboración bilateral, especialmente en materia de salud y desarrollo de recursos humanos.

El Ministerio maldivo de Relaciones Exteriores apuntó que también validó el apoyo mutuo asegurado para seguir aumentando las colaboraciones.

Por otra parte, el titular de deportes, Abdullah Rafiu, comentó que en la cita con el diplomático de Cuba ambos compartieron sus pensamientos sobre las áreas en las que el país caribeño puede contribuir al desarrollo del sector de Maldivas.

El presidente del Parlamento de Maldivas, Mohamed Aslam, calificó de productivo el encuentro sostenido con el embajador Andrés González, en el cual, señaló, abordaron vías para reforzar los lazos bilaterales y mejorar la cooperación.

Aslam puntualizó que el intercambio subrayó el compromiso compartido de ambos Estados de promover los intereses mutuos.

También, Abdullah Khaleel, ministro maldivo de Salud, resaltó la importancia de la reunión con el representante de La Habana en orden de llevar a otro nivel la cooperación existente entre los dos países en ese sector.

Durante el diálogo, en el cual participaron, además, el jefe de la Brigada Médica cubana en Maldivas, Daniel Posada, y la titular maldiva de Estado para la Salud, Khadheja Abdul Samad Abdulla, se analizaron las oportunidades en las áreas de la salud pública y la contratación de profesionales médicos, según Khaleel.

Cuba mantiene una brigada médica en Maldivas, con profesionales que cubren áreas de salud en la capital Malé y las islas que conforman el pequeño archipiélago. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354293-cuba-y-maldivas-intercambian-para-acercar-intereses-mutuos>



**Radio Habana Cuba**